

ABSTRAK

Financial management behavior merupakan perilaku seseorang dalam mengatur keuangan seperti mengatur perencanaan, penganggaran, pemeriksaan, pengelolaan, pengendalian, pencarian, dan penyimpanan dana keuangan yang timbul karena adanya kebiasaan seseorang dan rasa tanggung jawab terhadap keuangan. Penelitian bersifat modifikasi karena menggunakan teori yang sudah ada. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah *financial attitude*, *financial knowledge*, *financial literacy*, *financial self-efficacy* dan *emotional intelligence* berpengaruh terhadap *financial management behavior*.

Objek pada penelitian ini yaitu wanita yang sudah menikah di Kota Bandung. Pengumpulan data yang dibutuhkan pada penelitian ini dilakukan dengan menyebarkan kuesioner sebagai instrumen kepada 400 orang wanita yang sudah menikah di Kota Bandung. Uji validitas yang digunakan dalam melakukan perhitungan yaitu dengan teknik korelasi *Pearson Product Moment* dan dalam melakukan pengujian reliabilitas menggunakan *Cronbach's Alpha* kepada 30 orang untuk menguji validitas dan reliabilitasnya. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda. Uji Hipotesis pada penelitian ini menggunakan Uji F yaitu untuk uji signifikan secara simultan dan Uji t dimana untuk uji signifikan secara parsial.

Pada penelitian ini didapatkan hasil bahwa *financial attitude* berpengaruh signifikan terhadap *financial management behavior*, *financial knowledge* berpengaruh signifikan terhadap *financial management behavior*, *financial literacy* berpengaruh signifikan terhadap *financial management behavior*, *financial self-efficacy* tidak berpengaruh signifikan terhadap *financial management behavior*, *emotional intelligence* tidak berpengaruh signifikan terhadap *financial management behavior*. *Financial attitude*, *financial knowledge*, *financial literacy*, *financial self-efficacy* dan *emotional intelligence* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *financial management behavior*.

Kata kunci: *wanita yang sudah menikah*, *financial management behavior*, *financial attitude*, *financial knowledge*, *financial literacy*, *financial self-efficacy*, dan *emotional intelligence*.